

Piden créditos a pequeña empresa

Abrir líneas de crédito para la pequeña empresa, denominadas "más favorecidas" en materias de plazos y tasas de interés, es una de las recomendaciones del Segundo Simposio realizado recientemente por el sector productivo.

Se recomienda también que al igual que se han absorbido los créditos del sector agrario reformado, en cuanto éstos han sido parte de un programa político, de la misma manera se sane en los créditos de la pequeña empresa, especialmente los originados por la compra de autobuses avalados por el gobierno de la

República.

La pequeña empresa considera que entre las alternativas podrían considerarse el subsidio, la emisión de bonos, el cumplimiento de la obligación solidaria del gobierno o cualquier otra fórmula que cumpla tal propósito.

También se pidió durante el Segundo Simposio, que se hagan las recomendaciones necesarias para que el FIGAPE cumpla su doble función de fondo de garantía y de banco otorgante de créditos.

Todo lo anterior se considera necesari-

Pasa a la página 32

Absuelven reo que asesinó a un tendero

Leonidas Arévalo Gómez, quien dio muerte de un balazo a un tendero en la colonia "5 de Noviembre", porque no le vendió chicles "de los que a él le gustaban", fue absuelto por el tribunal del jurado, en el Juzgado 30. de lo Penal.

Según el proceso, la víctima Guillermo Ernesto Benítez Bruni, inkomodó al comprador Leonidas Arévalo Gómez, por que no le proporcionó chicles de los que el cliente deseaba, lo que dio lugar a una acalorada discusión entre ambos, teniendo que salir huyendo del lugar el ahora

Pasa a la página 30

A juez acusado por muerte de visitador médico

Acusado de la muerte del visitador médico Orlando Emilio Erazo Mejía, será consignado a los tribunales de Santa Tecla, el ex detective de la Policía de Hacienda Baltazar Arteaga Peñate, según se informó en fuente digna de crédito.

Es reclamado por el juez Segundo de Primera Instancia de Santa Tecla por acusarse, junto con su hermano Orlando de los mismos apellidos, del secuestro del mencionado visitador médico y su posterior asesinato. Según se supo, se han girado además órdenes de captura contra Orlando Arteaga Peñate, pero dicho sujeto fue dado

Pasa a la página 30



—Foto de LA PRENSA, por Galán hijo.

SEMINARIO DE AD. Análisis de los problemas políticos, económicos y sociales del país, realizará el Partido Acción Democrática en seminario a realizarse el sábado próximo, informaron ayer, de izquierda a derecha: Ing. Raymundo Rodríguez, Drs. René Fortín Magaña y Ricardo A. Novoa Arciniegas, coordinador del evento que se realizará en el Hotel Sheraton.

Feria agropecuaria pro Paz en Reg. Caballería

Primera Feria Agropecuaria Pro Paz y Progreso, se inaugurará el sábado 12 del presente mes a partir de las 8 horas y 30 minutos en el Regimiento de Caballería, kilómetro 30 de la Carretera Panamericana hacia Occidente, según informan voceros de la Fuerza Armada.

Este evento constituye uno de los más importantes con que la Fuerza Armada conmemorará el 123 aniversario de fundación del Regimiento de Caballería. Esta unidad de la Fuerza Armada, de gloriosas ha-

zañas y destacada participación en la conformación de la Fuerza Armada de la República, fue fundada el 12 de junio de 1859.

Su sede fue el local que actualmente ocupa la Dirección General de la Policía de Hacienda, entonces con la colaboración de terratenientes que ofrecían algunas de sus propiedades para la crianza de ganado equino; también contaba con terrenos en algunas otras partes como Metalio, Zapotitán, etc.

Con el correr del tiempo, **Pasa a la página 34**



CONCIERTOS. Una serie de conciertos ilustrativos, presentará desde mañana la Orquesta Sinfónica de El Salvador, a través del Canal 8 de Televisión Educativa, los días

4, 11 y 18 de los corrientes a las 9:15 de la noche. En la gráfica, grabando en estudios de televisión.



MULTIPLICADORES JUVENILES. En el Instituto Nacional "Gral. Francisco Menéndez", fue inaugurado el Primer Curso de Capacitación del Proyecto de Multiplicadores juveniles, conforme al Programa de Orien-

tación Socio-Jurídico Familiar, patrocinado por la Procuraduría General de Pobres. El curso al que asisten 65 alumnos, es impartido por la Srta. Rosa María Alvarado.

Estafa millonaria en Incafé hallan

Por estafa de varios millones de colones en perjuicio del INCAFE, fueron remitidos al Juzgado Primero de Hacienda: Juan Alonso Márquez Villeda y Salvador Márquez Rivera. Sobre lo anterior informaron ayer las autoridades.

Trascendió que la captura de los dos acusados, la efectuaron efectivos de la Policía Nacional, luego de ser investigados exhaustivamente, "para no cometer errores". La fuente oficial, dijo que aún no ha sido establecido exactamente el monto de lo estafado al Instituto Nacional del Café "pero por lo contabilizado hasta

ayer, ya ascendía a varios millones de colones".

En las investigaciones establecieron las autoridades que Márquez Villeda y Márquez Rivera, extendían recibos por diferentes cantidades con nombres de supuestos productores de café. Al tratar de comprobarse por medio de documentos la identidad de esos productores, se establecieron serias alteraciones al grado que los supuestos vendedores del grano, eran ficticios.

Este delito, dijeron las autoridades, pa-

Pasa a la página 32

De Santa Ana

Arrollado por vehículo murió un comerciante

(Santa Ana). En el callejón Guillén, barrio San Antonio, fue reconocido el cadáver del comerciante Víctor Manuel Alarcón, de 40 años, quien murió de golpes que le causó un vehículo automotor, placas no identificadas. El cadáver fue reconocido por un empleado auxiliar del Juzgado de Tránsito de esta ciudad y después lo envió a la morgue del hospital San Juan de Dios, en vista de no haberse presentado familiares.

Víctor Manuel Alarcón fue identificado por medio de sus documentos que llevaba consigo. Los vecinos informaron que le arrolló

De San Miguel

Realizan campaña para control del "zancudo"

Inspectores de Saneamiento Ambiental, de San Miguel, llevan a cabo a partir del 1º del mes en curso una campaña educativa, sobre control de zancudos en estado larvario en esta época de lluvias.

Así lo informa el director de la Región Oriental de Salud, Dr. Mario Antonio Guzmán Estrada, quienes nos ha enviado con ruegos de divulgación, un pliego de recomendaciones a la ciudadanía sobre la forma de combatir el zancudo.

Tales recomendaciones son las siguientes:

1) Evite colocar al aire libre las lantitas de hule, usadas; ya que se convier-

ten en criaderos de zancudos.

2) Elimine cualquier estancamiento de agua dentro de la casa y sus alrededores.

3) Aunque usted no lo crea, el zancudo nace en tapones de botellas y corcholatas de gaseosas que contengan agua.

4) Aplique gas o aceite quemado en los excusados de foso, cada ocho días.

5) Las larvas del zancudo nacen en tu casa en estancamientos de agua, muchas personas las conocen con el nombre de: Clavitos, cabezones, sandiñuelas, "destrúyalas", la-

Pasa a la página 34



ASESINADO. Lisandro Sorto Solís, de 28 años, fue asesinado a balazos con otro amigo, en 39 Calle Oriente y 2a. Avenida Norte. Se investigan dichas muertes, se informó en los Juzgados.

Reconocen un cadáver en Ant. Cuscatlán

El cadáver de un hombre no identificado, encontrado en el Pasaje Deininger, fue reconocido ayer por las autoridades judiciales de Antiguo Cuscatlán.

Según los datos obtenidos en ese tribunal, el cadáver presentaba lesiones de bala, y de acuerdo al dictamen médico, fueron las causantes de la muerte del joven, quienes como de diecisiete años, localizado en el citado pasaje, a inmediaciones de "La Universal".

Las características: Moreno, pelo ondulado negro, regular estatura, nariz ancha (chato) y con las cejas bien pobladas. Vestía pantalón de loná azul, marca Falcon; camisa blanca de punto con ribetes rojos y con la leyenda: "Campeón en Downtime y de calidad"; canzoncillo azul, calcetines negros y como seña particular un lunar blanco cerca de la región umbilical.

Por lo desolado de la zona en que fue encontrado, no se localizó testigos que pudieran aportar información alguna que ayudaran a esclarecer el crimen.